

Los muertos ocultos del 'apartheid' ven la luz

La Comisión que investiga los crímenes del antiguo Gobierno racista encuentra fosas comunes de militantes anti 'apartheid'.

Johanesburgo / AFP.—La Comisión para la Verdad y la Reconciliación en Sudáfrica descubrió varias fosas comunes que contenían los restos de activistas anti 'apartheid' ejecutados en los años 80 por las fuerzas de seguridad sudafricanas, según informó ayer el semanario 'City Press'.

Según el diario, más de 30 cuerpos fueron descubiertos en la provincia del Norte, no lejos de la frontera con Zimbawe, por la comisión encargada de aclarar los crímenes cometidos durante el 'apartheid'. Los cuerpos fueron enterrados cerca de las ciudades de Trichard y Messina, en la frontera con Zimbawe, añade el semanario, según el cual las autoridades de Lebowa y Venda, situadas en esta zona, podrían haber estado al corriente de la existencia de estas fosas.

Los cuerpos pertenecerían a activistas de las alas armadas del Congreso Nacional Africano y del Congreso Pan Africano, que operaban en Sudáfrica desde países vecinos.

Las fosas fueron descubiertas durante investigaciones de rutina tras las demandas de amnistía presentadas por ocho miembros de las fuerzas de policía que operaban en Messina. La Comisión está habilitada para conceder amnistía a cambio de una revelación de la verdad en los casos de crímenes políticos.



NUEVO MODELO DE KALASHNIKOV El primer ministro ruso, Víctor Chernomyrdin, prueba el último modelo del popular Kalashnikov.

'Dos países, un sistema'

Japón y Rusia firmarán la paz en las Kuriles el año 2000

Moscú / EFE.—El presidente ruso, Boris Yeltsin, y el primer ministro japonés, Ryutaro Hashimoto, acordaron ayer saldar su litigio territorial y concertar un tratado de paz en el año 2000 para que Rusia y Japón entren en el siglo XXI como potencias asiáticas aliadas.

Los dirigentes de dos países que formalmente siguen en estado de guerra por no haber firmado la paz tras la II Guerra Mundial, se despidieron ayer llamándose "Ryu" y "Boris", tras una cumbre "sin corbata" de dos días en la ciudad siberiana de Krasnoyarsk.

"Nos hemos hecho amigos, nos tuteamos y desde ahora nos llamamos uno al otro sencillamente Ryu y Boris", declaró un Yeltsin eufórico al comparecer ante la

Prensa con Hashimoto. El líder ruso se mostró tan convencido de que Tokio y Moscú han zanjado sus divergencias que prometió tranquilizar a otros líderes mundiales "para que no se preocupen por la aproximación ruso-japonesa".

Hashimoto confirmó la voluntad de su país de regular las relaciones con Rusia y agradeció el "cálido ambiente" que permitió a los dos mandatarios tomar confianza mutua y repasar los problemas más espinosos entre sus países.

Los dos políticos no explicaron cómo piensan solucionar el problema de las

cuatro islas Kuriles, ocupadas por la URSS al final de la II Guerra Mundial y que Japón reclama a Rusia como condición para la firma del tratado de paz.

El primer vicepresidente ruso, Boris Nemtsov, copresidente ruso de la comisión bilateral de cooperación, dejó claro que Moscú

no cederá las islas, al señalar que "en Rusia hay una Constitución que determina el territorio del país y defiende su integridad, y el presidente es su garante".

Al tiempo, se pronunció a favor de la más activa cooperación económica con Japón en la zona de las Kuriles y la atracción de masivas inversiones niponas, lo que hace pensar en la posible aplicación de un esquema de "dos países, un sistema".

En materia política, Yeltsin y Hashimoto acordaron apoyar mutuamente las pretensiones de sus países para ingresar en organismos internacionales.

Moscú apoyará la aspiración del Japón de convertirse en miembro permanente del Consejo de Seguridad de la ONU.

Ambas naciones reclaman las islas y podrían llegar a compartirlas

BREVES

FRANCIA Chirac rinde homenaje a los franceses de la resistencia

París.—El presidente francés, Jacques Chirac, homenajeó ayer a los "franceses anónimos" que "salvaron a los tres cuartos de la comunidad judía" que residía en el país durante la ocupación nazi, en la inauguración del Prado de los Justos en la localidad de Thonon-les-Bains, cerca de la frontera suiza, pero recordó que el régimen de Vichy colaboró con el invasor. AFP

ITALIA Más de 700 inmigrantes ilegales kurdos llegan al sur

Roma.—Unos 750 inmigrantes clandestinos, en su mayoría kurdos, llegaron ayer en la motonave 'Hussan' al puerto de Santa María di Leuca, en el sur de Italia, donde se les prestó asistencia inmediata. La embarcación que llegó al puerto de Santa María de Leuca, en las costas de la Puglia, a 680 kilómetros al sureste de Roma, estaba totalmente atestada de clandestinos. EFE

CUBA Opositores a Castro protestan con rayos láser frente a la isla

Miami.—Manifestantes estadounidenses de origen cubano zarparon ayer de Miami para realizar proyecciones de láser cerca de las costas de Cuba. Los opositores al régimen de Castro querían proyectar la palabra "democracia". La embarcación fue escoltada por guardacostas estadounidenses para evitar que se internara en aguas territoriales cubanas provocando un incidente con La Habana. AFP

Aprende a hablar Inglés a toda máquina

Con el Método Natural de HOME ENGLISH hablarás Inglés en sólo 10 meses

<http://www.homenglish.com>



Infórmese gratis y sin compromiso enviando este cupón o llamando al

☎ 902 26 27 28

recibirá GRATIS este Compact Disc

Nombre _____

Domicilio _____

Piso Puerta C.P. Población _____

Provincia Profesión _____

Fecha de nacimiento Teléfono _____

Conocimientos de inglés: Nulo Básico Alto

3412 HOME ENGLISH

P. Manuel Girona, 71 08034 Barcelona



El Método Natural